

Appel à candidatures : Post-doctorant(e) en économie

Date limite de candidature : 30 juin 2025 (interviews au fur et à mesure). Démarrage : septembre 2025.

Le Département d'Économie Appliquée de la Solvay Brussels School of Economics and Management (Dulbea) ouvre un poste de post-doctorant(e) en économie au sein d'une équipe de recherche dynamique spécialisée en évaluation des politiques publiques, en particulier dans les domaines des finances publiques, de l'économie du travail, de l'économie de la santé, avec un accent particulier sur l'invalidité et le genre. Les méthodes utilisées pour les analyses vont de l'analyse des budgets publics à des techniques économétriques pointues en passant par la méthode prospective.

Le poste ouvert couvre jusqu'à une période de trois ans pour contribuer à une recherche collaborative financée par Innoviris et regroupant 3 centres de recherche de l'ULB et de l'UCL autour de Casa legal ASBL. Casa legal a développé une approche innovante du métier d'avocat et propose une large gamme de services juridiques et d'accompagnement psycho-social afin d'offrir un accès complet et intégré à la justice, impliquant une prise en charge de plusieurs matières du droit souvent interconnectées, ainsi qu'un accompagnement psycho-social sur mesure.

Le projet de recherche vise dans un premier volet à améliorer la compréhension des mécanismes de pérennisation et de montée en échelle de l'innovation sociale déployée par Casa legal. Le deuxième volet consiste à objectiver et à mesurer la valeur ajoutée sociétale de cette approche innovante, d'une part au travers d'une analyse coûts-bénéfices sociétale de l'action de Casa legal et d'autre part au travers d'une étude du lien causal entre son action et les bénéfices observés. Ce lien causal sera testé selon une approche basée sur la méthode RCT (randomized controlled trials).

Le/la candidat(e) retenu(e) devra porter le volet 2 de ce projet, à savoir l'analyse coûts-bénéfices et l'analyse du lien causal, au sein d'une équipe spécialisée dans ce type de méthodes avancées et menant actuellement plusieurs RCT en parallèle dans divers domaines (voir www.dulbea.be). Ce poste n'implique aucune obligation d'enseignement. À côté de la mission principale liée au projet avec Casa legal, de l'espace sera réservé pour les projets personnels du candidat ainsi que pour son implication dans la vie du centre.

Profil du (de la) candidat(e) :

Les candidats doivent être titulaires d'un doctorat en économie et manifester un fort intérêt pour la recherche en économie empirique. Des compétences exceptionnelles en méthodes (quasi-)expérimentales sont indispensables. Ils doivent également montrer un intérêt pour les politiques publiques et leur évaluation et démontrer leur capacité à travailler sur un projet de recherche interdisciplinaire. Une maîtrise de l'anglais est requise, bien que le travail de terrain et en équipe soit essentiellement mené en français. Ce poste exige également de fortes capacités relationnelles étant donné le public étudié, composé exclusivement de personnes vulnérables.

Pour plus d'information :

Prof. Ilan TOJEROW, ilan.tojerow@ulb.be ou Magali Verdonck, PhD, magali.verdonck@ulb.be

Les candidatures doivent être rédigées en français, envoyées à magali.verdonck@ulb.be, et contenir :

- 1) Une lettre de motivation ;
- 2) Un CV complet avec liste de publications ;
- 3) Deux lettres de référence ;
- 4) Une copie du diplôme de doctorat ou une lettre indiquant la date prévue pour la défense de thèse (maximum fin 2025).

Call for Applications: Postdoctoral Researcher in Economics

Application deadline: June 30, 2025 (interviews on a rolling basis). Start date: September 2025.

The Department of Applied Economics of the Solvay Brussels School of Economics and Management (Dulbea) is opening a position for a postdoctoral researcher in economics to join a dynamic research team specializing in public policy evaluation. The research areas particularly focus on public finance, labor economics, and health economics, with special attention to disability and gender. The analytical methods used range from public budget analysis to advanced econometric techniques, including foresight methods.

The position is offered for a period up to three years to contribute to a collaborative research project funded by Innoviris (Brussels Region Research and Innovation Institute). The project brings together three research centers from ULB and Université Catholique de Louvain, in collaboration with Casa legal ASBL. Casa legal has developed an innovative approach to legal practice, offering a wide range of legal and psychosocial support services to ensure comprehensive and integrated access to justice. This includes handling multiple interconnected areas of law and providing tailored psychosocial support.

The research project has two main objectives. The first is to improve the understanding of the mechanisms behind the sustainability and scaling of the social innovation developed by Casa legal. The second aims to objectively assess and measure the societal added value of this innovative approach, through both a cost-benefit analysis of Casa legal's actions and a study of the causal link between its actions and the observed outcomes. This causal link will be tested using a randomized controlled trial (RCT) approach.

The selected candidate will be responsible for the second part of the project – namely the cost-benefit analysis and causal analysis – within a team specialized in such advanced methods, currently running several RCTs in parallel across different domains (see www.dulbea.be). This position does not include any teaching duties. In addition to the main mission related to Casa legal project, space will be provided for the candidate's personal research projects and for involvement in the center's activities.

Candidate Profile:

Applicants must hold a PhD in economics and demonstrate a strong interest in empirical economic research. Exceptional skills in (quasi-)experimental methods are essential. Candidates should also show an interest in public policy and its evaluation and demonstrate the ability to work on an interdisciplinary research project. Proficiency in English is required, although **field work and team collaboration will primarily be conducted in French**. The position also requires strong interpersonal skills, given the vulnerable population being studied.

For more information:

Prof. Ilan TOJEROW, SBS-EM (Dulbea), ULB & IZA – ilan.tojerow@ulb.be

Magali Verdonck, PhD, SBS-EM (Dulbea), ULB – magali.verdonck@ulb.be

Applications must be written in French or English and sent to magali.verdonck@ulb.be. They must include:

1. A cover letter;
2. A full CV including a list of publications;
3. Two reference letters;
4. A copy of the PhD diploma or a letter stating the expected defence date (max. end of 2025).